

令和3年度 7月号 保育園神田ベアーズ

梅雨のどんよりした雲を吹き飛ばすようほどの子どもたちの笑い声が園内に響きわたっています。戸外活動では、長い道のりも歩けるようになりました。手をつなぐお友だちに自分で声を掛けています。今月からは水遊びも始まり、わくわくのぱんだ組のお友だち。 最近の子どもたちは、お絵かきやマンダラ塗り絵、夕方のぞう組、きりん組さんのお部屋では、ラキュウやパズルを楽しみながら過ごしています。これからの暑い時期も元気いっぱいに楽しく過ごしたいと思っております。

公國多公公多公領

子どもたちの素敵なエピソード

ある日の活動中、ダンゴムシを沢山 見つけたお友だち。見つけられない お友だちにここにいるよ、と声を掛け、 一緒にさがしてくれた様子をみて、 とても嬉しく思いました。お友だちの 困っている姿をみると、手を差し伸べて くれる優しい気持ちが育っています。

水遊びについて

7月1日から、水遊びが始まります。 熱中症対策と暑さ指数のこともあり、 可能な限り水遊びが出来るように保育を 進めていきたいので、ぱんだ組と、きりん組 ぞう組は、9時から水遊びを開始する予定 でおります。ご家庭の事情やお子様の体調 のこともあると思いますが、登園時間の ご協力をお願いしたいと 思います。宜しくお願い

7月7日は七夕です。

ー年に一度だけ会える織姫様と 彦星様は今年は 会えるでしょうか。

短冊に願いをこめましょう。





身体測定 7月7日 夏祭り 7月17日

月に一度、避難訓練を実施しています。

